

21. Crosslauf der Hartberger Schulen

Bei prächtigstem Laufwetter ging am 15.10.2018 der 21. Crosslauf der Hartberger Schulen rund um die Sportplätze der Edelseegasse über die Bühne. Insgesamt zählten wir 462 Finisher im Ziel, die in den 8 Schulen von Hartberg den Unterricht genießen. Die Laufveranstaltung erfreut sich anhaltender Beliebtheit, weil die Strecke für Jedermann und Jederfrau schaffbar ist und die gemeinsame Freude an der Bewegung bei den TeilnehmerInnen sichtbar wird. Geehrt werden die Einzelsieger und Mannschaftssieger der 4er Teams in den verschiedenen Altersjahrgängen, aber jeder der die Strecke schafft, ist im Ziel ein Sieger und darf sich auf den beliebten Tee, den die 6c Klasse zur Verfügung stellt freuen.

